

Bad Ditzgenbach, 20. Oktober 2014

Presseinformation:

Neue App: Erlebnisregion Schwäbischer Albtrauf

Endlich ist es soweit! Die Erlebnisregion Schwäbischer Albtrauf gibt es ab sofort auch für die Hosentasche. Der mobile Guide durch die Albtraufregion soll sowohl Gästen als auch Bewohnern wertvolle Freizeittipps liefern.

Immer mehr Menschen nutzen leistungsfähige Smartphones, mit denen sie jederzeit und überall Angebote des Internets nutzen können. Die Tourismusgemeinschaft ESA reagiert auf diese rasante Bewegung und entwickelt in Zusammenarbeit mit der Cityguide AG eine native App. Seit August gibt es nun die App kostenlos in den App Stores. Sie beinhaltet unter anderem aktuellen Neuigkeiten aus der Region, Wetterinformationen, ein Hotel- und Gastgeberverzeichnis, Auskunft über Sehenswürdigkeiten des Albtraufgebietes sowie Rad- und Wanderkarten.

Weitere Infos zur App gibt es in der Geschäftsstelle der Erlebnisregion Schwäbischer Albtrauf und in allen Rathäusern der Mitgliedsgemeinden.

Ansprechpartner:

Erlebnisregion Schwäbischer Albtrauf e.V.

Projektleitung, Isabell Noether

Telefon: 07334 9601-80

i.noether@erlebnisregion-schwaebischer-albtrauf.de



Foto: Mit der neue App der Erlebnisregion Schwäbischer Albtrauf auf Entdeckungstour